

Les maisons de santé pluriprofessionnelles au plus proche des vauclusiens

Pour favoriser l'accès à des services de santé, en zone rurale mais aussi dans certaines zones urbaines sensibles, des communes font le choix d'ouvrir une Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP). Ces maisons de Santé permettent d'attirer des médecins et professionnels de santé et contribuent à résoudre les difficultés d'accès aux soins sur leur territoire.

Améliorer l'accès aux soins, moderniser les pratiques et renforcer la qualité et la sécurité des soins.

CONTACT

DÉPARTEMENT
DE VAUCLUSE

rue Viala
CS 60516
84909 Avignon cedex 9

 [0490161500](tel:0490161500)

 [CONTACTER](#)

Les Maisons de Santé Pluriprofessionnelles (MSP)

Elles sont des personnes morales constituées entre des professionnels médicaux, auxiliaires médicaux ou pharmaciens.

Le projet de santé élaboré par les MSP est obligatoirement validé par l'ARS et compatible avec les orientations des schémas régionaux de santé.

Elles favorisent la coordination des soins et offre une plus grande fluidité des parcours de santé pour le patient.

Les Communautés Professionnelles Territoriales de Santé (CTPS)

Elles sont constituées des acteurs de santé qui souhaitent se coordonner sur un territoire, pour répondre à une ou plusieurs problématiques en matière de santé.

Ce dispositif vise à faciliter l'exercice des professionnels de santé, à améliorer l'organisation des prises en charge des patients.

Les CTPS, inscrits dans le Plan « Ma santé 2022 », visent à décroïsonner et réorganiser le système de soins. De plus, l'exercice en équipe répond aux aspirations des jeunes médecins.

[> En savoir plus sur les CTPS](#) 



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09